

Liebe Lehrer!

Ich habe ein Konzentrationslager überlebt.

Meine Augen haben Dinge gesehen, die kein menschliches Auge je erblicken sollte.

Gaskammern, erbaut von **gebildeten Ingenieuren**.

Kinder, vergiftet von wissenschaftlich **ausgebildeten Ärzten**.

Säuglinge, getötet von erfahrenen **Kinderschwestern**.

Frauen und Kinder, erschossen und verbrannt von ehemaligen **Oberschülern und Akademikern**.

Deswegen traue ich der Bildung nicht mehr.

Mein Anliegen ist:

Helfen Sie Ihren **Schülern**, menschlich zu werden.

Ihr Unterricht und Ihr Einsatz sollte keine gelehrten Ungeheuer hervorbringen, keine befähigten Psychopathen.

Lesen, Schreiben, Mathematik sind nur wichtig, wenn sie dazu beitragen, unsere Kinder menschlicher zu machen!